

Burundi : Les hommes appelés à s'engager dans la lutte contre le Sida

rib News, 03/12/2013 Source Xinhua La Première Dame du Burundi, Mme Denise Nkurunziza, a demandé mardi aux hommes d'accompagner leurs épouses dans le combat contre le Sida, notamment dans la "prévention de la transmission mère-enfant" (PTME). Mme Nkurunziza, présidente de la section burundaise de l'Organisation des Premières Dames d'Afrique contre le Sida (OPDAS), a lancé cet appel lors d'une séance de mobilisation réunissant des leaders politiques, religieux et des élus locaux du Burundi sur l'implication des hommes dans la PTME.

Pour elle, l'implication et l'engagement des hommes dans la PTME au Burundi restent faibles, et la santé gynécologique est considérée dans la société burundaise comme relevant exclusivement de la santé de la femme. Au Burundi, beaucoup de femmes ne se font pas dépister le VIH par manque de soutien de leurs maris, a-t-elle déploré. "Si la population burundaise avait un accès facile aux soins de prévention et de prise en charge, le nombre de nouvelles infections serait réduit grâce à la connaissance du statut sérologique, un suivi clinique et biologique adéquat, une observance au traitement du VIH", a-t-elle souligné. Dans cette même ligne d'action, la stigmatisation des personnes séropositives devrait être bannie totalement dans le pays, a ajouté Mme Nkurunziza. Le coordonnateur pays de l'ONUSIDA au Burundi, Baruani Yuma Kibundu, a indiqué pour sa part que la PTME subit des lacunes et des déficits au Burundi, rappelant toutefois que le pays a intégré les mesures d'élimination de la PTME dans ses programmes de santé reproductive et s'est engagé à augmenter ses investissements dans la santé de 8% en 2011 à 15% en 2015.